

Neu im Team!

Sehr geehrte Damen und Herren, werte Kundinnen und Kunden,

Wir freuen uns sehr, Ihnen eine Verstärkung in unserer Organisation vorzustellen: Seit August ist Beatrice Häberli als Direktorin Marketing und stellvertretende CEO in unserem Team tätig und bringt als Biomedizinische Analytikerin mit Hermes und IPMA Zertifizierung sowohl fundiertes Labor-Know-how als auch reichhaltige Erfahrungen aus zahlreichen nationalen und internationalen Projekten mit.

Ihre Karriere im Bereich Laborsoftware und Healthcare IT erstreckt sich über mehr als 15 Jahre, zuletzt als Geschäftsführerin der CGM LAB International GmbH. Vorher war Frau Häberli als Leiterin Marketing in einer internationalen Laborgruppe tätig und war in dieser Rolle für den Labormarkt Deutschschweiz zuständig. Beatrice Häberli verfügt zudem über ein EMBA in Leadership und Management der Fachhochschule Bern. Ferner ist sie Auditorin der EQUAM Stiftung mit Fokus auf Qualitätsförderung in der ambulanten Medizin.

Ein besonderes Anliegen von Beatrice Häberli ist das Engagement im Berufsverband labmed, in dem sie in Vorständen, Kommissionen und Arbeitsgruppen aktiv ist. Dabei steht sie in Kontakt mit den Laborschulen, um die nächste Generation von Fachkräften zu unterstützen und zu fördern: «Es ist wichtig, Laborprozesse und das diagnostiknahe Umfeld zu verstehen: Die Implementierung einer Labor-IT beginnt weit vor dem Labor und endet nicht bei Abschluss der Laboranalytik. Das Labor hat eine zentrale und somit wichtige Schnittstellenfunktion im Gesundheitswesen»

Wir sind überzeugt, dass Beatrice Häberli mit ihrer Erfahrung und ihrem Engagement Datamed als innovativer und zuverlässiger Partner im Bereich Laborsoftware weiterentwickeln wird.

Wir freuen uns darauf, Sie auch weiterhin in der Entwicklung und Effizienz Ihres Labors unterstützen zu dürfen – mit ergänztem Team, breitem Fachwissen und unseren massgeschneiderten Laborlösungen.

Freundliche Grüsse

DATAMED SA